

MISIÓN DEL BANCO MUNDIAL LLEGA A PERÚ PARA HACER SEGUIMIENTO A OBRAS DE IMPACTO SOCIAL y TRANSFORMACIÓN DIGITAL EN EL SECTOR JUSTICIA

Por segunda vez en el año 2022, funcionarios del Banco Mundial liderados por la especialista Senior para América Latina y el Caribe Carolina Vaira, llegaron a Lima para sostener una serie de reuniones de trabajo con las dos Unidades Ejecutoras que componen el Programa de Mejoramiento de los Servicios de Justicia Eje No Penal.

El objetivo de la misión es evaluar lo avanzado hasta el momento durante este año y proyectar las acciones para el 2023. Como se sabe, el Banco Mundial a través del Programa Eje No Penal, brinda asistencia técnica y financiera a las siguientes instituciones beneficiarias: Tribunal Constitucional, Junta Nacional de Justicia, Dirección General de Defensa Pública - Ministerio de Justicia, Poder Judicial y la Academia de la Magistratura, en el marco de un contrato de préstamo firmado con el estado peruano.

El director ejecutivo de la Unidad Ejecutora 003, Rodolfo Albán Guevara, dio inicio a la rueda de reuniones comentando sobre las rehabilitaciones físicas que este mes empezarán en cinco centros Alegra y Mega Alegra que se encuentran ubicados en los distritos de: Cercado de Lima, Villa María del Triunfo, Villa El Salvador, Santa Anita y San Juan de Miraflores en beneficio del usuario en condición de vulnerabilidad que, a partir de enero de 2023, contará con sedes renovadas para una mejor atención.

La inversión de estas rehabilitaciones superará el millón de soles (S/. 1 000 000). Por otro lado, también se abordaron los avances en las demás instituciones beneficiarias del Programa, como el Poder Judicial, que contó con la presencia del director ejecutivo de la Unidad Ejecutora 002, Felipe Paredes San Román.

Lima 28 de noviembre de 2022